

卒業に寄せて

卒業を想う



3-1 安間美幸

三年間の思い出



3-2 向井良

三年間の軌跡



3-3 福林透真

卒業を想う

卒業生を代表して、各クラスの代表6名に高校生活を振り返ってもらいました。

あると思いますが、高校生活を楽しむ気持ちだけは常に持つていてください。楽しむときは楽しみ、やらなければいけないことが、夢を実現させる一番の近道とからは逃げずに向き合うことだと、私は思います。

感謝



3-4 濱地真子

みなさまへ



3-5 浅利知波瑠

これから大学に進学しても様々なことにチャレンジし続け、新宮高校で培ったこととかけがえのない思い出を糧に夢に向かって頑張ります。三年間本当にありがとうございました。

二十回という節目である彩雲祭では毎年、大盛況の手芸部のペーパードレスや吹奏楽の笑顔が、多くの作品ばかりで頑張りました。

ださった先生方や先輩のみなさん、部活の仲間やクラスメイトそして家族。多くの支えがあり、おかげで私はここまで頑張ることができたのだと思います。本当にありがとうございます。

高校に入学してからの三年間はまさに光陰矢の如しだったと感じています。入学当初は、新しい環境に不安と戸惑いを抱いていましたが、それらはすぐに払拭されました。一生に一度しかない高校三年間がこれほど充実感に満ちていて、人生におけるかけがえのない財産だと思えるものにできたことを嬉しく思っています。

特に一番思い出深いのが、写真部での活動です。入部当時は少人数かつ不活発なクラブでした。先輩が卒部して、廃部の危機に直面したとき、私はこのクラブに革命を起こそうと決意しました。時には部員と意見が合いませんでした。そして先生や先輩の方々に教えてもらったことをなどいつも意識して練習しました。このような結果を出されたのは、先生はもちろん先輩や一緒に練習してきたみんななど、たくさんの人たちのおかげだと思います。

そして、私は進学を希望していましたが、クラブ活動での実績や実力を評価され、スポーツ推薦で大学に進学することができました。この時の試験には、直接や小論文などもあったので、面接練習や小論文の書き方などを指導して頂いた先生方にも、感謝の気持ちでいっぱいです。

高校卒業後、社会人として新たな一步を踏み出します。不安な部となりますが、新宮高校で真部の地位を確立できたのではあります。頼りない私に付いてきてくれた部員たちに感謝しています。

高校卒業後、社会人として新たな一步を踏み出します。不安な部となりますが、新宮高校で真部の地位を確立できたのではあります。頼りない私に付いてきてくれた部員たちに感謝しています。

高校卒業後、社会人として新たな一步を踏み出します。不安な部となりますが、新宮高校で真部の地位を確立できたのではあります。頼りない私に付いてきてくれた部員たちに感謝しています。

高校卒業後、社会人として新たな一步を踏み出します。不安な部となりますが、新宮高校で真部の地位を確立できたのではあります。頼りない私に付いてきてくれた部員たちに感謝しています。

高校卒業後、社会人として新たな一步を踏み出します。不安な部となりますが、新宮高校で真部の地位を確立できたのではあります。頼りない私に付いてきてくれた部員たちに感謝しています。

第20回 彩雲祭

~あい~ 9月6日(金)、7日(土)